

Blénod-lès-Pont-à-Mousson

# Pluie de médailles pour le Cercle modéliste de Blénod Lorraine

Belle moisson pour le Cercle modéliste de Blénod Lorraine qui a remporté : 4 médailles d'or, 7 d'argent et 5 de bronze lors des championnats de France.

**D**urant la saison 2022-2023, les différentes compétitions nationales et internationales auxquelles le Cercle Modéliste de Blénod Lorraine (CMBL) a pu participer, auront permis à 20 compétiteurs, 5 ayant moins de 18 ans et 6 moins de 10 ans, gages d'avenir de ce sport, d'obtenir leurs sélections pour les Championnats de France qui se sont déroulés les 26 et 27 août sur le complexe d'aéromodélisme des Marmousets à la Queue-en-Brie en région parisienne.

Ces deux jours de compétitions ont permis au club de décrocher : 4 médailles d'or, 7 médailles d'argent et 5 médailles de bronze.

## La saison sportive s'achèvera bientôt

Il reste encore quelques compétitions dont la prochaine, à destination des plus jeunes, se déroulera en Allemagne. Pour certains des représentants les plus expérimentés du club, sélectionnés en équipe de France, d'autres déplacements sont prévus en Italie ou aux États-Unis sur des compétitions comptant pour la coupe du monde lors desquels le club espère de nouveaux podiums. Cet hiver, dans leurs ateliers de construction les adhérents encadrés par leurs moniteurs vont préparer la saison prochaine.



Lors des Championnats de France, le Cercle Modéliste de Blénod Lorraine a remporté : 4 médailles d'or, 7 médailles d'argent et 5 médailles de bronze.

Encouragés par l'esprit de compétition, la plupart des cadets du club inscrits en vitesse débutant ont établi de

nouveaux records personnels, de quoi être fier tant pour les pilotes que pour l'ensemble des formateurs.

Ces résultats ne sont pas le fruit d'un travail assidu de l'équipe engagée. Afin de préparer au mieux cette échéance, en complément de la construction des avions et des entraînements, un stage de 4 jours de préparation à l'attention de tous les sélectionnés, a été spécialement

organisé par les différents moniteurs : entraînements d'acrobatie, de vitesse et de courses étaient au programme suivant un planning établi en fonction du niveau de chacun.

Poussée par l'ambiance, une partie de l'équipe d'acrobatie junior a tenté l'apprentissage de nouvelles figures, une réussite pour la plupart. L'ensemble des résultats obtenus durant ces championnats permet une nouvelle fois au

CMBL d'obtenir le challenge fédéral des clubs de vol circulaire, fierté pour le président du club.

Labellisé Ecole Française D'AéroModélisme, le CMBL a pour ambition de transmettre la passion de l'aéronautique, c'est pourquoi le club a profité de ce déplacement pour offrir à tous ses membres, la veille de la compétition, un après-midi au musée de l'Air et de l'Espace du Bourget.